

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## EDUCATION

Avec déjà sur les bras le difficile dossier de la rentrée scolaire dans un contexte Covid, les autorités de l'Education nationale doivent répondre au mouvement d'humeur de diplômés de l'ENS et de l'INJS, reçus tout de même hier par le secrétaire général du ministère.

Page 9

## FOOTBALL

Week-end contrasté pour les Gabonais de l'étranger, en majorité cadres chez les Panthères. Revers pour Aubameyang et Bouanga, nul pour Lemina, Ecuele Manga et Ndong. Seul Allevinah, buteur (sa 2<sup>e</sup> réalisation de la saison), a gagné avec Clermont (L2 française).

Page 12

# ENTENDEZ-VOUS !

**LES** mesures d'allègement des restrictions imposées par la lutte contre le Covid-19, annoncées vendredi dernier par le gouvernement, n'ont pas toutes eu un écho favorable, certaines (au sujet de la réouverture des lieux de culte ou des restaurants) faisant penser à une usine à gaz. De sorte que des rencontres entre différentes parties s'avèrent nécessaires pour une mise en œuvre dans l'intérêt de tous.

Pages 2 & 3

## POUR MOI QUOI...

Qui a intérêt à l'éclatement d'un conflit entre l'État et l'Église... catholique ?

Depuis l'affaire "Eyi" - beaucoup n'étaient pas nés - avec l'implication d'un curé, les relations entre les deux institutions ont été toujours civilisées. Comme dirait l'autre, il n'y a pas de "matata" entre eux. Et il ne peut y avoir la Loi fondamentale fixant à chacun son champ d'action. Le gouvernement dirige, l'Église évangélise. Mais, avec un point commun : protéger l'homme, et préserver la vie. Ce qui a bien fonctionné jusque-là. Jusqu'à l'arrivée de la Covid-19...

Dans cette crise sanitaire, l'État a fait ce qu'il devait faire. En édictant des mesures douloureuses qui se sont imposées à tous sans exception. Malgré cela, on n'est toujours pas sorti de la zone rouge. Certes, comme l'Église, personne ne supporte cette situation. Mais, est-ce pour autant provoquer le diable en décidant d'ouvrir ses portes sans se soucier de la vie chère à l'Éternel des Armées ? Est-ce une attitude responsable quand on sait les conséquences de l'initiative de la haute hiérarchie de l'Église de France de reprendre ses activités ? Là, là, là, y a-t-il anguille sous roche ? Sans doute, les Catholiques gabonais, nous répondront qu'il n'en est rien. Alors, on veut comprendre pourquoi un bras de fer qui ne se justifie pas ?

En tout cas, nous autres chrétiens, attendons des autorités et du clergé qu'ils aplannissent les zones d'ombre. Car ils œuvrent tous pour le bien des populations, quoi ...

...MAKAYA



Conception : D. MAIXANT MOUSSAOU

Agir contre  
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière  
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ